

Ressort: Technik

Lambsdorff begrüßt Abschaffung der Roaminggebühren in der EU

Brüssel, 15.06.2017, 14:04 Uhr

GDN - Der Vizepräsident des Europäischen Parlaments, Alexander Graf Lambsdorff (FDP), hat die Abschaffung der Roaminggebühren in der Europäischen Union begrüßt. "Ab heute können alle Bürgerinnen und Bürger in Europa reisen, Geschäfte machen oder studieren, ohne sich dabei vor lächerlich hohen Telefonrechnungen fürchten zu müssen", sagte das FDP-Präsidiumsmitglied am Donnerstag.

Allerdings sei bis zu einem "echten Binnenmarkt für Telekommunikation" noch viel zu tun, fügte Lambsdorff hinzu. "Es gibt keinen technischen Grund für die fortbestehende Zersplitterung des Mobilfunkmarktes in 28 Einzelmärkte." Der "nationale Egoismus in der Spektrumspolitik" müsse überwunden werden. Gerade Start-Ups machten 28 nationale Netzagenturen mit 28 unterschiedlichen Vorgaben das Leben schwer. Deswegen forderte der FDP-Politiker eine europäische Aufsicht, die "die einheitliche Umsetzung von Vorgaben sicherstellen" und so für "echten europaweiten Wettbewerb" sorgen würde.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-90749/lambsdorff-begruesst-abschaffung-der-roaminggebuehren-in-der-eu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com